

01.07.2025

Volksbank Freiburg unterstützt Kinderschutzbund mit 6.000 Euro

Förderung für das Projekt „Kinder aus der Klemme“

Die Volksbank Freiburg spendet 6.000 Euro an den Kinderschutzbund Kreisverband Freiburg/Breisgau-Hochschwarzwald, um das Projekt „Kinder aus der Klemme“ zu fördern. Mit dieser Spende unterstützt die Genossenschaftsbank ein innovatives Programm, das Familien in Trennungssituationen begleitet, ihnen konstruktive Wege aufzeigt und den Kindern Unterstützung bietet.

„Kinder aus der Klemme“ basiert auf der systemischen Multifamilientherapie und verfolgt einen psychoedukativen Ansatz. Es ist kein klassisches Therapieangebot, sondern stärkt gezielt die Ressourcen von Eltern und Kindern. Besonders wichtig ist die Einbindung des sozialen Netzwerks – wie Großeltern, Freunde oder andere Bezugspersonen –, um nachhaltige Veränderungen in belastenden Familiensituationen zu fördern.

„Uns hat überzeugt, dass hier nicht nur Symptome behandelt, sondern Ursachen angegangen werden – mit Blick auf das Familiensystem und mit dem Ziel, Kindern langfristig Stabilität zu ermöglichen“, betont Jens Hupperich (Bereichsleiter Personal, Volksbank Freiburg).

Der Kinderschutzbund Kreisverband Freiburg/Breisgau-Hochschwarzwald bietet neben dem Projekt „Kinder aus der Klemme“ zahlreiche weitere Programme zur Unterstützung und zum Schutz von Kindern und Familien an. Zu den zentralen Angeboten zählen der Begleitete Umgang, bei dem Kinder und getrennt lebende Elternteile in einem geschützten Rahmen miteinander interagieren können, das Elterntelefon für Erziehungsfragen sowie die Mitwirkung an der bundesweiten „Nummer gegen Kummer“.

Die Volksbank Freiburg engagiert sich für das Gemeinwohl und fördert regelmäßig regionale Initiativen und Vereine. Mit ihrer Spende an den Kinderschutzbund Freiburg/Breisgau Hochschwarzwald e.V. möchte die Volksbank dazu beitragen, Kindern und Familien in schwierigen Lebenslagen neue Perspektiven zu eröffnen.

Ermöglicht wurde die Spende durch die Kundinnen und Kunden der Volksbank Freiburg, die beim Gewinnsparsparverein e.V. ein Gewinnsparlos gezeichnet haben. Mit jedem gekauften Los unterstützen sie gemeinnützige Einrichtungen in der Region.



Bildunterschrift:

v.l.n.r.: Chiara Platten (Geschäftsführerin Kinderschutzbund KV Freiburg/Breisgau-Hochschwarzwald), Jens Hupperich (Bereichsleiter Personal, Volksbank Freiburg), Claudia Bodien (Referentin Spenden & Sponsoring, Volksbank Freiburg), Horst Hoffmann (Schatzmeister Kinderschutzbund KV Freiburg/Breisgau-Hochschwarzwald). Foto: Volksbank Freiburg.

Unternehmenskommunikation

Stefan Gram
Referent Unternehmenskommunikation
0761/21821685
stefan.gram@volksbank-freiburg.de

Johanna Masuch
Referentin Unternehmenskommunikation
0761/21821683
johanna.masuch@volksbank-freiburg.de